

Mot du maire février 2018

Citoyennes, citoyens de Ste-Hénédine,

Février tire à sa fin et les jours s'étirent pour notre plus grand bien. Depuis le début janvier, le gouvernement fédéral et du Québec nous annoncent leurs bons coups passés et les projets pour les prochaines années. Est-ce un signe annonciateur d'élection?

Profitant de l'invitation du 22 janvier dernier à Lévis par Développement économique Canada, le ministre de l'Innovation, des Sciences et du Développement économique présentait les 31 projets retenus dans Chaudière-Appalaches. Le fonds consenti à notre région est de 3M\$ axé pour aider les loisirs et les installations communautaires pour les familles. La rénovation du centre communautaire de Sainte-Hénédine recevra plus de 50 000\$ de ce fonds. Comme maire de notre municipalité, j'invitais M. Joel Lightbound à prolonger ce type d'investissement qui apporte une meilleure qualité de vie à notre population.

Le 24 janvier, le ministère des Transports, de la Mobilité durable et de l'Électrification des transports du Québec invitait les municipalités et les MRC de Chaudière-Appalaches pour une consultation sur les besoins du monde municipal. Le but de la tournée était de prendre en considération leurs commentaires et proposer des allègements, des améliorations aux 7 programmes d'aide financière pour la voirie locale. Ces programmes en 2017-2018 totalisent 175M\$. Beaucoup de suggestions et commentaires ont été transmis au ministère. Nous attendons les résultats de cette tournée ainsi que les suites positives aux programmes existants.

Je vous fais part que les démarches entreprises avec Développement Économique Nouvelle-Beauce pour une réouverture de l'abattoir s'avèrent possible en 2018. La finalisation de la vente à un nouvel acquéreur va bon train.

Pour terminer, une petite réflexion : ***Créer sa propre légende commence par tout ce que l'on fait au quotidien!***

Bonne fin d'hiver!

Michel Duval, maire